

TOMA DE POSESIÓN DEL MOLT HONORABLE PRESIDENT DE LA GENERALITAT VALENCIANA

17 DE JULIO DE 2023

SALUDOS

Gracias una vez más a todos ustedes y al pueblo valenciano por haber depositado en mi su confianza para liderar un nuevo proyecto de cambio para la Comunitat.

No concibo mayor honor ni tampoco mayor responsabilidad que ser responsable del futuro y esperanzas de mis conciudadanos de Valencia, Alicante y Castellón y es por eso que, tal y como dije en mi discurso de investidura, tiendo la mano a todos, no solo a los partidos políticos, sino al conjunto de la sociedad, porque el verdadero éxito será caminar todos juntos.

Hoy es el día de la humildad, hoy es el día del compromiso, hoy es el día de la responsabilidad, del juramento, de la lealtad extrema con la Comunitat Valenciana, y de ofrecer sin reserva alguna mi absoluta dedicación al pueblo valenciano.

Hoy, rendimos homenaje a nuestra propia historia, que es una historia propia, nos pertenece, nos ha traído hasta aquí, por tanto, ni cabe obviarla ni cabe olvidarla, ni mucho menos reescribirla a nuestro antojo, ni a instancia de parte.

Pero hoy, una vez más y, sobre todo, es futuro, y en consecuencia responsable, tampoco tiene espacio alguno quitarle la cara, más al contrario, exclusivamente procede en mi opinión y deseo, mirarlo de frente, abordarlo, adelantarnos a él y convocarlo a nuestro encuentro.

Ante los graves y más que evidentes retos de hoy, claros, nítidos y a veces hasta voraces, sólo nos corresponde la valentía, el paso adelante y la determinación.

No faltará la única herramienta eficaz para abordar con éxito nuestra encrucijada, la conjura colectiva. Sólo la humildad de pedir la ayuda de todo un pueblo, sólo la convocatoria para caminar juntos, únicamente la llamada y la oferta de brazos abiertos a todos sin exclusión, pueden llevarnos al éxito.

Así que, mucho más allá del juramento de uno solo, desde esta sede parlamentaria que recoge esa historia orgullosa, hago la llamada a todo un pueblo capaz de lo más alto, inesperado, sorprendente y ambicioso.

Ambición por superar conformismos, cabezas mirando al suelo, o miradas esquivas, desconfiadas o amigas de la derrota. Ambición por nuestro autogobierno, por el máximo respeto a nuestras instituciones legislativas, ejecutivas y estatutarias.

Pero ambición por la calidad de vida, la libertad, los servicios públicos, y las oportunidades tanto de futuro como del cotidiano día a día, de más de 5 millones de ciudadanos de Alicante, Valencia y Castellón.

De su salud, educación, industria y agricultura, de sus infraestructuras viarias, ferroviarias, portuarias y marítimas, pero sobre todos de las sanitarias, educativas y sociales, de su comercio, pesca, turismo y justicia, de sus fuerzas y cuerpos de orden público junto al resto de servidores de la administración.

De esas oportunidades que aún hoy no son ciertas ni equitativas para los más vulnerables. De esa gran oportunidad que de nuevo hoy se nos presenta en este nuevo camino que ha marcado de nuevo la voluntad popular y democrática tras el 28 de mayo pasado.

Es éste, señoras y señores, un juramento de un hombre solo, pero ni quiere ser sólo eso, ni debe ser sólo eso. Es una llamada, una convocatoria, una propuesta y un nuevo reto. Colectivo, no personal, de todos, no de unos pocos, de lealtad y ambición, pero de humildad y de mirada limpia de entre toda una sociedad.

Asumo con humildad la Presidencia de la Generalitat, consciente de la tarea que enfrentamos y profundamente agradecido por la confianza que me ha sido otorgada, consciente de los sacrificios de nuestros antepasados.

Des de que Jaume I ens donà l'autogovern, atorgant-nos la condició de regne, els valencians hem segut sempre fidels als nostres principis, els nostres Furs i les nostres autoritats. Avancem junts en l'autogovern, en créixer com a poble. No negociaré esforços per conseguir-ho i per tindre totes les complicitats possibles. Davant de l'incertesa que ens planteja el futur, sostingam la certessa de la nostra valentia per enfortar-la.

No debemos despreciar los desafíos a los que nos enfrentamos porque son reales. No los enfrentaremos fácilmente o quizá no en un corto periodo de tiempo. Pero la Comunitat valenciana debe saber que les haremos frente.

Hoy puedo Jurar el cargo de President de la GVA porque hemos elegido la esperanza sobre el temor, la unidad de propósitos sobre el conflicto y la discordia. Porque apostamos por la certeza sobre las tinieblas de la incertidumbre. Lo mejor de la historia de la Comunitat Valenciana, aún está por llegar, y estoy seguro que juntos y juntas, escribiremos en los próximos años algunas de las mejores páginas de la historia.

Es hoy y es este el momento de reafirmar nuestro espíritu de firmeza: de elegir nuestra mejor historia; de llevar hacia adelante ese valioso don, esa noble idea que ha pasado de padres a hijos, de abuelos a nietos: todos los hombres y mujeres son libres e iguales y todos merecen la oportunidad de alcanzar la felicidad plena por sus propios medios.

Porque allí donde miremos, hay trabajo que hacer. Tenemos retos y desafíos en todos los ámbitos. Necesitamos hospitales, escuelas, carreteras, trenes, centros de mayores, universidades, mejoras en el comercio, en el campo, en la pesca.... Sin miedo, hagamos nuestros los retos.

Todo esto podemos hacerlo. Y todo esto lo haremos.

A quienes dudan de nuestro pueblo por la amplitud de nuestras ambiciones y sugieren que no podemos con tan grandes planes les digo que sus memorias son cortas. Les digo que han olvidado lo que este pueblo ya ha logrado antes; lo que hombres y mujeres libres pueden lograr cuando la imaginación se une al interés común y la necesidad a la valentia.

Probablement trobem en el camí que ara comencem desafiaments que podrien ser nous. Les ferramentes amb les que els hi hem de fer front, por ser també son noves. Però els valors sobre els que descansa el nostre èxit i la nostra historia com a poble - el treball dur i l'honestedat, la valentia i el joc net, la tolerància i la curiositat, la lleialtat i el patriotisme - estes coses són velles però no caduques. Estes són totes coses vertaderes. Han sigut la força silenciosa darrere del nostre progrés durant tota la nostra història. El que necessitem, per tant, és el retorn a aquelles veritats tant nostres.

Mi objetivo como President de esta tierra no será otro que el de defender y reivindicar la igualdad de oportunidades para que todos podamos ser libres. Los hombres y mujeres que pueblan la Comunitat Valenciana no merecen menos que la oportunidad y la responsabilidad de elegir su futuro. Y mi compromiso es con ellos.

Siglos de historia nos permiten hoy estar aquí defendiendo lo que pensamos, creemos o amamos. Historia que reivindicamos como nuestra y propia, parte indivisible de lo que somos y parte imprescindible del futuro que nos merecemos.

Los ciudadanos de Valencia, Alicante y Castellón merecían un cambio. La Comunitat valenciana merecía un cambio. Y hoy, de manera inmediata, comienza ese cambio.

Señorías, señoras y señores, autoridades e invitados, quiero, puedo y debo acabar manifestando mi absoluta lealtad al nostre Estatut d' Autonomía, a la Constitución y al Rey de España.

Vixca la Comunitat Valenciana.

Viva España.

Muchas gracias